

# Une exposition itinérante des Amis de la Martinerie pour les seniors de l'Indre

## Saint-Août

Depuis lundi 12 janvier et jusqu'à ce dimanche, une exposition a lieu au sein de la résidence senior La Demeure Aygulfine. Créeée à l'initiative des Amis de la Martinerie, il s'agit des panneaux situés dans la maison départementale de la mémoire militaire. Cela permet aux seniors ne pouvant se déplacer sur place de voir certaines images d'un passé qu'ils ont vécu.

L'exposition, soutenue par la Région, le Département, la Fondation d'entre-



Les Amis de la Martinerie

prise de la Caisse d'épargne Loire-Centre, l'ONACVG et la SMLH 36, doit se déplacer une semaine par mois dans les résidences seniors qui en feront la demande, et est donc cette semaine de passage à Saint-Août.